
HERZ und SEELE brauchen ZEIT und LIEBE und schöne BILDER 

für den VERSTAND. 
Balance am Vorabend der Eröffnung der Qualität der Untersuchungen 

und Diagnose meiner Brust. Endlich! – Ich freue mich, weil ich mich 

zum 1.Mal während der Untersuchungen wieder wohl gefühlt habe. 

Die Atmosphäre war so angenehm Der größte Feind des Menschen 

sitzt in ihm selbst. Es sind die Minus-Gefühle. Ich konnte sie mir nicht 

leisten. Mein Leben fing mit dem TRAUMA an. 58 Jahre war ich mit 

einem Mann verheiratet, der sich bei der kleinsten Schwierigkeit 

umbringen wollte. Sein Opa hat sich aufgehängt. Seine Cousine hat 

sich aufgehängt. Deren Tochter nahm Tabletten. Ich war entsetzt und 

hielt durch, weil ich diese Einstellung durchbrechen wollte. Als meine 

Schwiegermutter in Krankenhaus sollte und weinte, bot ich dem Arzt 

an, sie zu Hause zu pflegen. Am nächsten Tag schlug sie mir das 

Essen aus der Hand mit den Worten: “Du willst mich nur vergiften.“ 

(Der schlimmste Verdacht in meinem Leben.). Mein Mann 

verabschiedete sich vor 3 Jahren: “Jetzt muss ich gehen. Aber ich 

komme wieder. Dann mache ich alles anders.“ Kurz zuvor hatte er 

sein Testament noch zu meinen Ungunsten geändert. Unsere Kinder 

und Enkel sind auf gutem Weg. Das „Danke-Sagen“ fällt ihnen 

schwer. Aber ich sage DANKE – meiner Mutti für die 

Warmherzigkeit und Entschuldigung, meinem, meine Tante, die mich 

sieben Jahre in ihre Familie aufnahm, Vati für den Hinweis auf die 

Psychologie, damit ich gesund werde, meinem Mann, weil er mir die 

Kinder schenkte. Ich wollte immer zuerst Familie. Und ich danke 

meinen beiden Töchtern und den fünf Enkelkindern, weil ich mir nun 

keine Sorge mehr um sie machen muss. Und zuletzt danke ich 

meinem Herzbuben und Musikproduzenten. Dafür, dass ES ihn gibt 

und für seine Aufmerksamkeiten. 

 17.01.2019  

   Käte Becker 

Neu-Isenburg 

  Eine Lobby für die SEELE 

Der Mensch auf dem Weg zum 

Geisteswesen 

 
Die Friedensfrau in Position 

„Wir schaffen das – partnerschaftlich“ 

sagte einmal unsere Bundeskanzlerin Frau Dr. Angela 

Merkel zu uns – Sie machte uns Mut und rief nach 

Bildung. 

Wo kommt er her – der Stachel des 

Stolzes? 
Wer sticht dem andern ins Herz? 

– Frauen – 



 schaut eurem Kind in die Augen! 
Wo steckt der HASS, der alles zerstört. 

 

 

 
Frauen ins Blickfeld – Männer schaut 

her – Wir brauchen Eure LIEBE! 

 

 

 

 

 

Mary Cassat 1921 

 

Die Traurigkeit – die töten kann.  

Wer hat sie in die Welt gesetzt? Wir gehören zusammen. 

- ADAM und EVA - 


